

# Rollstuhl-Tennis-Club Aargau



Martin Erni  
Präsident

**Club-Adresse**  
RTCA, c/o Martin Erni  
Schlattackerweg 4a  
5032 Rohr AG



[www.rtca.ch](http://www.rtca.ch), [info@rtca.ch](mailto:info@rtca.ch)



## Anzahl Mitglieder

53 Aktive

44 Passive

## Clubvorstand mit Ressort

- Verena Erni, Kultur und Freizeit
- Anita Güntensperger,  
Vize-Präsidentin
- Eveline Hegi, Sozial- und  
Rechtsberatung & Aktuarin
- Christine Klossner, Kassierin
- René Bolliger, Rollstuhlsport

## Clubangebot

Rollstuhl-Tennis-Kurse  
Rollstuhl-Tennis-Turniere  
Clubreisen, Ausflüge,  
Grillabende, Chlaushocks

## Stärken des Clubs

Wir sind zwar nur ein kleiner Club und erscheinen nach Aussen hin als ein reiner Sportclub, doch das sind wir ganz und gar nicht! Der Tennis-Sport ist aber unser roter Faden und hat uns in eine Clubgemeinschaft zusammengeführt, in der wir diesen faszinierenden Sport auf und neben dem Platz (er)leben.

Auf der einen Seite führen wir einen Trainingsbetrieb durch und organisieren im rollstuhlgerechten Sportcenter Wase in Birrhard ([www.sportcenter-wase.ch](http://www.sportcenter-wase.ch)) seit 1992 ein internationales Rollstuhl-Tennis-Turnier der NEC Wheelchair Tennis Tour (Birrhard Open, 3.-5. Juli 2009, [www.itftennis.com/wheelchair](http://www.itftennis.com/wheelchair)), auf der anderen Seite pflegen wir ein gesellschaftliches Vereinsleben. Unsere Stärke ist die Integration zweier unterschiedlicher Welten – Fussgänger und Rollstuhlfahrer –, was uns verbindet, ist die Leidenschaft Tennis.

## Geschichte und Ausrichtung des Clubs

In 1995 wurde der Club gegründet, drei Jahre später erfolgte der Beitritt in die Gemeinschaft der SPV. Seither stehen neben sportlichen Aktivitäten auch kulturelle und gesellschaftliche Anlässe sowohl für die Aktiv- als auch Passiv-Mitglieder im Programm. Unsere Ziele sind neben der Förderung und Verbreitung des Rollstuhl-Tennis die gesellschaftliche Integration in bestehende Strukturen.

## Wie trete ich bei?

Antragsformulare sind zu finden auf der Club-Homepage [www.rtca.ch](http://www.rtca.ch).

## Unsere Aushängeschilder und Cluberfolge

Seit mehr als 10 Jahren gehört der RTCA zu den sportlich dominierenden Clubs in der nationalen Rollstuhl-Tennis-Sport-Szene. Unzählige Titel und Ehrenplätze wurden schon in allen Kategorien errungen (Damen und Herren, Einzel, Doppel, Interclub und Senioren). Aber auch auf internationaler Ebene dürfen sich die Erfolge sehen lassen: an den offiziellen Mannschafts-Weltmeisterschaften (ITF World Team Cup) wurden bei den Damen schon diverse Medaillenplätze errungen, der Höhepunkt war sicherlich der Gewinn der Doppel-Bronze-Medaille an den Paralympics in Athen 2004 durch Karin Suter-Erath und Sandra Kalt. Bei den Herren nahmen seit 1992 Spieler des RTCA an paralympischen Spielen teil (Martin Erni 4x, Daniel Pellegrina 2x, Konstantin Schmaeh 1x).